

BOSSMAN

Solidaritas Tanpa Batas: GRIB Jaya Brebes Gelar Bakti Sosial untuk Korban Longsor di Salem

Agung widodo - BREBES.BOSSMAN.CO.ID

Dec 16, 2024 - 09:10



Foto: Ormas Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB) Jaya Kabupaten Brebes.

BREBES- Menjawab panggilan kemanusiaan, Ormas Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB) Jaya Kabupaten Brebes menggelar aksi bakti sosial sebagai

bentuk kepedulian terhadap korban bencana tanah longsor yang melanda Desa Winduasri dan Desa Capar, Kecamatan Salem, Jumat (13/12). Aksi solidaritas ini berlangsung pada Minggu (15/12/2024) dengan melibatkan pengurus dan anggota dari berbagai wilayah di Brebes.

Bencana tanah longsor tersebut telah menyebabkan tertutupnya akses utama penghubung dua desa, sehingga sekitar 1.200 jiwa terpaksa mengungsi akibat terisolasi. Sebagai respons cepat, GRIB Jaya Brebes bersama tim relawan lainnya turut membantu membersihkan material longsor yang menutup jalan Desa Winduasri.



Selain aksi bersih-bersih, GRIB Jaya Brebes juga menyerahkan bantuan logistik berupa **12 dus mi instan, 3 dus air mineral, dan nasi bungkus** kepada para korban yang disalurkan langsung ke posko bantuan di SDN Winduasri. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban para korban yang terdampak.

Aksi sosial ini dipimpin langsung oleh unsur Dewan Pimpinan Cabang (DPC) GRIB Jaya Brebes, seperti **Sekretaris Cecep Hartono, S.Pd., Wakil Bendahara Hadi Wiyoto, S.H., dan Ketua OKK GRIB Jaya Dwi Yuli Hermawan, S.H.** Turut hadir pengurus serta anggota dari sejumlah Pimpinan Anak Cabang (PAC) GRIB Jaya, termasuk dari Kecamatan Salem, Kersana, Tanjung, Losari, Bulakamba, dan Bantarkawung.

“Ini adalah wujud nyata kepedulian GRIB Jaya terhadap masyarakat yang membutuhkan. Kami hadir sebagai garda terdepan untuk membantu dan membela kepentingan rakyat,” ujar Cecep Hartono, Sekretaris DPC GRIB Jaya Brebes. Ia menambahkan bahwa keberadaan GRIB Jaya diharapkan selalu memberikan manfaat nyata bagi masyarakat tanpa menciptakan keresahan.

Ketua OKK GRIB Jaya DPC Brebes, **Dwi Yuli Hermawan, S.H.**, memberikan apresiasi kepada seluruh pengurus dan anggota yang dengan sigap menunjukkan empati dan kepeduliannya. **“Semoga para korban diberi kekuatan, kesehatan, dan semangat untuk bangkit kembali,”** ucapnya dengan penuh harap.

GRIB Jaya Brebes, melalui aksi-aksi kemanusiaan seperti ini, semakin membuktikan eksistensinya sebagai ormas yang tidak hanya peduli, tetapi juga responsif terhadap kebutuhan masyarakat di masa sulit. Solidaritas tanpa batas ini menjadi bukti nyata bahwa kehadiran mereka adalah untuk membawa manfaat dan harapan bagi sesama.

Editor: Jis Agung

Sumber: LIEM